

復興へ、ともに

②

このコーナーでは全国の地方
公共団体から南三陸町に派遣
されている職員を紹介します。



【氏名】森本智也

【派遣元】兵庫県洲本市

【所属】復興事業推進課

(移転促進第1係)

去年の10月から今年の3月末まで、住宅再建にかかる補助金関係の業務を行っておりました。地

元職員の方々や窓口でお会いする町民の方々の温かさが心に染み渡る半年間でした。山や海などの自然に囲まれた南三陸町を見ていると故郷の淡路島を思い出してとても他人事には思えません。これからは南三陸町の復興の行く末を遠いところからになりますが応援しています。



【氏名】竹下大輔

【派遣元】愛知県幸田町

【所属】保健福祉課

(こども家庭係)

愛知県の幸田町から派遣職員として来ました。3ヶ月と大変短い期間でしたが、少しでも町の役に立てればと精一杯取り組んできました。3月まで派遣期間は終了しましたが、今後は南三陸町が今まで以上に活気づくことを願っています。



【氏名】土井智史

【派遣元】兵庫県西宮市

【所属】復興事業推進課

(移転促進第一係)

今年の1月から防災集団移転促進事業に携わらせて頂いております。業務等で様々な方とお会いする度に、皆様の復興へ向かって力強く歩む姿に感銘を受けております。南三陸町の復興に少しでも力添えができるよう頑張っていきたいと思います。



【氏名】對馬和彦

【派遣元】東京都

【所属】復興市街地整備課

(復興市街地整備係)

美大の学生の頃オーケストラに没頭し、都市計画事務所でアルバイトをしていました。今も石巻市民交響楽団で活動し、都市計画の仕事をしています。復興事業は創造的発想が大切だと思います。まちづくりプランナーとしての経験が少しでもお役にたてば幸いです。

編集後記

▶4月は出会いの季節ですね。新たなスタートを切る方も多いのではないでしょうか。4月は新たなことを始めるきっかけの月のように思います。私は、今月から音楽づくりを始めようと思っています。皆さんも何かやってみたいことがあったら、始めてみてはいかがですか。

▶4月14日。皆さんは何の日かわかりますか。2月14日は「バレンタインデー」、3月14日は「ホワイトデー」、そして4月14日は「ブラックデー」です。ブラックデーとはバレンタインデーにもホワイトデーにも何ももらえなかった人のための記念日だそうです。ブラックデーというのを知ったとき、私は、世の中は誰一人寂しい思いをしないように出来ているのかなと感じました。これで私も寂しくないです(笑) 井上

わが家のアイドル



千葉芽依ちゃん

(@峰畠)

平成25年7月4日生まれ

パパ 康志さん

ママ 久実子さん

おうちの方から一言

芽依ちゃんの笑顔におじいちゃんやおばあちゃんも含め、家族全員が癒されています♡これからもお姉ちゃんと仲良く元気に育ってね♥